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令和５年２月２４日 

 

大阪府議会議員 中村 広美 

 

質問予定概要 

 

 

 質問日 令和５年２月２８日 １番 

発 言 の 種 別 ・代 表 質 問    ・一 般 質 問  

発 言 の 要 旨 
答弁を求める者 

項    目 内         容 

１ 新型コロナウイルス及

び原油価格・物価高騰対

策 

  

 

(1) 新型コロナウイルス感

染症対策 

・ ５類感染症移行後における高齢者施設対策につい

て問う。 

健康医療部長 

(2) 原油価格・物価高騰対

策 

① 府立学校の給食費無償化について問う。 教育長 

 ② 中小企業の賃上げに向けて所見を問う。 知事 

２ 大阪・関西万博   

(1) 機運醸成 ① 府内市町村と連携した万博ＰＲについて問う。 万博推進局長 

 ② 児童・生徒に向けた機運醸成の取組みについて問

う。 

万博推進局長 

(2) ボランティアの今後の

進め方 

・ 万博におけるボランティアの今後の進め方につい

て問う。 

万博推進局長 

(3) 万博開催時の中小企業

の活用策 

(4) バス事業者の脱炭素化

促進事業 

・ 万博開催時の中小企業の活用策について問う。 商工労働部長 

・ 万博を契機としたバス事業者の脱炭素化促進事業 

について問う。 

環境農林水産部長 

３ 安全・安心のまちづく 

 り 

  

(1) Ｇ７貿易大臣会合の安

全安心な開催 

・ Ｇ７貿易大臣会合の安全安心な開催について問

う。 

政策企画部長 
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(2) 地震被害想定の見直し ・ 地震被害想定の見直しについて問う。 危機管理監 

(3) 地下河川、下水道増補

幹線 

・ 地下河川、下水道増補幹線の今後の進め方と効果

及び情報発信について問う。 

都市整備部長 

(4) ＵＤタクシー ・ ＵＤタクシーの普及促進に向けた今後の取組みに

ついて問う。 

都市整備部長 

(5) 特殊詐欺の犯罪情勢と

各種対策 

① 特殊詐欺の検挙対策とＳＮＳ対策について問う。 警察本部長 

② 高齢者に対する被害防止対策について問う。 警察本部長 

(6) 動物取扱業者への指導 ① 動物取扱業者への指導の経緯について問う。 環境農林水産部長 

② 動物取扱業者への一連の府の対応について見解

を問う。 

知事 

４ セーフティネットの構

築 
  

(1) ギャンブル等依存症対 

策 

① 相談体制の充実や必要な支援に繋がる体制整備

について問う。 

健康医療部長 

② 普及啓発や予防教育の強化について問う。 

 

健康医療部長 

(2) 出産・子育て応援交付

金 

・ 出産・子育て応援交付金について問う。 健康医療部長 

(3) 医療的ケア児支援セン

ターの設置 

・ 医療的ケア児支援センターの設置について問う。 福祉部長 

(4) 児童虐待防止対策 ・ 検証を踏まえた児童虐待防止対策について問う。 福祉部長 

(5) 健康寿命延伸の取組み

推進 

・ 健康寿命延伸の取組み推進について問う。 健康医療部長 

(6) 食の安全安心の取組み ・ 万博に向けた食の安全安心の取組みについて問

う。 

健康医療部長 

(7) 介護・福祉人材確保戦

略の見直し 

・ 介護・福祉人材確保戦略の見直しについて問う。 福祉部長 

(8) インターネット上の誹

謗中傷や差別に対する相

談事業 

・ インターネット上の誹謗中傷や差別に対する相談

事業について問う。 

府民文化部長 

５ 教育の振興   

(1) 府立高等学校の再編整

備 

・ 府立高等学校の再編整備について問う。 教育長 

(2) 教室不足の解消等 ・ 知的障がい支援学校等における教室不足の解消等

について問う。 

教育長 
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(3) 不登校支援 ・ 大阪府における不登校支援について問う。 

 

教育長 

(4) 私立高校等授業料の無

償化 

・ 私立高校等授業料の無償化について問う。 教育長 

(5) 学習環境の改善 ・ 府立学校の学習環境の改善について問う。 教育長 

６ 大阪の再生・成長   

(1) 改定版副首都ビジョン ・ 改定版副首都ビジョンについて問う。 知事 

(2) 市町村ＤＸ支援 ・ 市町村ＤＸ支援について問う。 スマートシティ戦略

部長 

(3) スーパーシティ ・ スーパーシティ等におけるヘルスケア分野の取組

みについて問う。 

スマートシティ戦略

部長 

(4) アート、スポーツ、文

化等についての取組み 

① 大阪の成長に向けた取組みについて問う。 

 

政策企画部長 

 ② 万博に向けたスポーツツーリズムの推進につい

て問う。 

府民文化部長 

 ③ 文化芸術の振興について問う。 府民文化部長 

(5) 「大阪府在日外国人施

策に関する指針」の見直

し 

・ 「大阪府在日外国人施策に関する指針」の見直し

について問う。 

府民文化部長 

(6) 外国人材の活用 ・ 今後の大阪経済の発展を見据えた外国人材の活用

について問う。 

商工労働部長 

(7) 新産業の創出 ① スタートアップのグローバル展開支援について

問う。 

商工労働部長 

② 水素関連分野への中小企業の参入拡大について

問う。 

商工労働部長 

③ 未来医療国際拠点の意義とＰＲについて問う。 商工労働部長 

 ④ ＳＤＧｓビジネスの支援について問う。 商工労働部長 

(8) 脱炭素社会の実現 ① 脱炭素ポイント制度について問う。 

 

環境農林水産部長 

② カーボンニュートラルポート（ＣＮＰ）形成に向

けた取組みについて問う。 

大阪港湾局長 

(9) 新大阪駅周辺地域のま

ちづくり 

・ 新大阪駅周辺地域のまちづくりの今後の進め方に

ついて問う。 

大阪都市計画局長 

 


